



# ユニバース通信

March 2018 (平成 30 年 3 月号) 第 275 号

## イングリッシュ幼稚園

### ■ペガサス、大きくはばたけ!



とうとう年長さんの卒園の時がやって来ました。あっという間の幼稚園生活でしたね。その間、様々なドラマもありましたね。そしてみんなこんなに大きく頼もしく成長しました。イングリッシュ幼稚園で身に付けた丈夫な身体と優しい心で、小学校生活をエンジョイして下さい。

### ■豆まきをしました!



幼稚園では 2 月 2 日に子ども達の無病息災を願って豆まきをしま

した。職員扮する赤鬼と青鬼が登場すると、落花生を鬼めがけて必死に投げる子もいれば、泣きながら保育士にしがみついた未満児さんもいました。鬼たちが退散すると大歓声があがっていました。これでこの一年みんな元気に過ごせることでしょう。

### ■Thank you and good-bye, Kerry Teacher!

15 年もの間当園で教鞭を執っているケリー先生ですが、今年度を以て当園を退職してカナダに帰国することになりました。自身やご両親の今後のことを考えてのことのようです。本当に長い間ありがとうございました、そしてお疲れ様でした。

これまでにケリー先生が携わった園児は 200 名を越え、最初

に関わった子ども達は二十歳になり、大学生や社会人として活躍しています。ケリー先生とのお別れは本当に寂しいですが、今後も色々な形で交流を続けていく予定です。



Dear Parents and Students,

It was nice to see all the families enjoying a beautiful day at the Good-bye Picnic. It was also a good-bye for me as I am returning to Canada after 15 years at Universe Academy. I have many good memories of the children I taught and watched grow up over the years. I hope they will continue learning and become someone we can be proud of.

Take care, Kerry Kadylo

## 英会話部門

### ■ケリー先生担当クラスについて

ケリー先生の帰国に伴い、現在ケリー先生が担当している「卒園生英会話クラス」及び「小学生実践英会話クラスにつきましては、4 月からは新しい先生 (ジェームズ先生、アメリカ出身) が担当します。先生については来月号で改めてご紹介します。

### ■新年度準備のためのお休みについて

本年度も残り 2 カ月となり、英会話部門でも新年度の準備を進めているところです。つきましては、下記の期間は新年度準備のためレッスンをお休みさせていただきます。新年度のレッスンは 4 月 2 日から始まります。

平成 30 年 3 月 26 日 (月) ~ 30 日 (金)

### ■第 15 回都城・北諸ジュニア英語暗唱大会

とき: 3 月 3 日 (土) 午後 2 時開始

ところ: 都城市コミュニティーセンター

今回は 8 名の卒園生も大会にエントリーしています。本番に向けて、現在一生懸命練習しているところです。大会当日はぜひ会場に来て発表を聞いてあげてください。

出場する皆さん、本番まで残り僅かになりましたが、練習の方はどうですか?皆さんの元気いっぱいの発表を楽しみにしていますよ。頑張ってください!

## 3 月の行事

2 日 (金) … ひな祭り誕生会 (幼稚園)

3 日 (土) … 都城北諸ジュニア英語暗唱大会

9 日 (金) … 避難訓練 (幼稚園)

15 日 (木) … 身体測定 (幼稚園)

21 日 (水) … 卒園式・終業式・謝恩会 (幼稚園)

22 日 (木) ~ … 1 号認定春休み (幼稚園)